

2024年7月 尚徳福祉会 坂戸保育園

毎日暑い日が続いています。お部屋ではマット山に登ったり、トンネルくぐり、ボールプールをしたりして遊んでいます。感染症や風邪で体調を崩すこともありましたが、治ると暑さに負けず元気いっぱいです。睡眠、食事をしっかりとり、体調に配慮しながら夏の遊びを楽しんでいきたいと思います。



## 夏まつり

先日は夏まつりにご参加いただきありがとうございました。盆踊りではいちご組も曲に合わせてニンニンと忍者ポーズをしたり身体を揺らしたりして楽しんでいましたね。来年は輪の中に入って踊れるかもしれません。まとあて、迷路、人形すくいなどおうちの方と一緒に楽しめていただけて良かったです。手形で作ったうちわも可愛らしく出来たのでおうちでも活用してくださいね。

## ボールプール大好き

子どもたちはテント型のボールプールが大好き!中に入ってたくさんのボールを触ったり投げたりして遊んでいます。お友だちが外にいると中から「いないいないばあ」をして笑いあっています。また、テントの周りを追いかけっこして楽しんでいます。しまってあると指をさして「あーあー」と出して出してと要求する姿もあります。マット型のおやまも並べておくとアスレチックのようで楽しそうです。

## 夏の遊びが始まりました

天気や暑さを考慮しながらテラスで水を使って涼しく夏の遊びを楽しんでいます。タ オルなどご用意をしていただきありがとうございます。今後も体調を見て無理の無いように行っていきたいと思っています。水あそび初日はタライに水を入れてアヒルやジョウロなどの玩具を入れると初めて見るものに不思議そうな顔をしていましたが少し手を水につけると冷たくて気持ちよいことがわかりタライの中を手でかき回したり玩具を触ったりして楽しみました。「お水気持ちいいね」「冷たいね」と声をかけると水をパシャパシャして喜び笑顔でよく遊んでいました。